

BAB I PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah bentuk mata kuliah di semester tujuh dengan beban 12 SKS untuk mahasiswa calon sarjana D IV Politeknik STTT Bandung. PKL bertujuan untuk meningkatkan kompetensi lulusan dan mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja nyata serta mengumpulkan fakta-fakta yang ada di lapangan, sehingga kumpulan fakta tersebut dapat menghasilkan kesimpulan yang berguna untuk menyelesaikan masalah. Manfaat yang didapatkan mahasiswa adalah untuk memperkenalkan dan memberikan ilmu tentang dunia kerja kepada mahasiswa, dengan mengetahui dunia kerja yang sebenarnya diharapkan mahasiswa serta dapat mengaplikasikan hasil belajar mahasiswa selama mengikuti perkuliahan ke dalam dunia kerja.

Praktek Kerja lapangan dilaksanakan di PT Sari Warna Asli II selama 64 hari kerja, mulai dari tanggal 03 Oktober 2016 sampai dengan 21 Desember 2016, setelah itu dilanjutkan dengan penyusunan laporan kerja lapangan (LKP). LKP dibuat berdasarkan hasil pengamatan lapangan yang didapatkan selama orientasi dan observasi di PT Sari Warna Asli II. Mahasiswa dituntut untuk dapat aktif, beradaptasi dan mengikuti peraturan perusahaan yang ada. Mahasiswa juga dilibatkan dalam beberapa kegiatan pabrik untuk dapat melatih kemampuan serta membantu menyelesaikan masalah.

Konsentrasi PKL yang dilakukan di unit *Spinning*. PT Sari Warna Asli II memiliki dua Unit *Spinning* yaitu *Spinning* I dan II. Penulis mengambil kesempatan di Unit *Spinning* I dan melakukan pengamatan cacat kusut pada gulungan *cones* di mesin *Winding* Murata 7-II.

Laporan praktek berisi lima bab yaitu bab I berisi pendahuluan, bab II berisi bagian umum perusahaan yang meliputi perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan, ketenagakerjaan serta permodalan dan pemasaran. Bab III berisi bagian produksi yang meliputi perencanaan pengendalian produksi, produksi, pemeliharaan dan perbaikan, serta pengendalian mutu. Bab IV berisi diskusi yang menjelaskan pengamatan yang dilakukan. Bab V berisi penutup yang memberikan kesimpulan dan saran dari pengamatan tersebut.